
Produktionshalle für neuen Konzernmotor steht

Mit dem Richtfest endete jetzt die Bauphase 170 Mio. Euro teuren 23.000m² großen Halle im MAN-Werk Nürnberg. Ab 2024 soll hier der neue 13-Liter-Motor für die Marken des Konzerns gefertigt werden, etwa zeitgleich zum Start der Serienproduktion langstreckentauglicher MAN-Elektro-Lkw im Werk München. Deren elektrische Antriebsaggregate werden ebenfalls aus Nürnberg kommen. Die Eröffnung der Hochvolt-Batteriepack-Produktion hatte im vergangenen Jahr stattgefunden. (aum)

Bilder zum Artikel



Foto:
